

Pressemitteilung, 25. Mai 2021

Wolfgang Ermann ab Juni 2021 neuer Verhandlungsführer Privates Bankgewerbe



Wolfgang Ermann
Verhandlungsführer
Privates Bankgewerbe

Der Vorstand des DBV hat **Wolfgang Ermann** (Betriebsratsvorsitzender in Nürnberg und Vorsitzender des DBV-Verbandsrats) zum neuen Verhandlungsführer für unsere Tarifverhandlungen **Privates Bankgewerbe** bestellt.

Er folgt damit **Ursula Feikes-Feilhauer** nach, welche mit Erreichen ihres Rentenalters dieses Amt niederlegen wird.

Der DBV-Vorstand dankt ihr für ihren langjährig erfolgreichen Einsatz an der Spitze unserer Tarifkommission für die Beschäftigten in den Privaten Banken, zu denen die großen Häuser Deutsche Bank, Commerzbank und UniCredit und viele weitere zählen.

Mit Wolfgang Ermann, 53, seit Jahren in Flächen- und Haustarifkommissionen aktiv, konnte der DBV einen erfahrenen Verhandlungsführer gewinnen, der die notwendige „Standfestigkeit“ für die ab Juli 2021 beginnende Gehaltstarifrunde für die schwierige Nach-Corona-Zeit mitbringt.

Unverändert komplettieren **Matthias Zatcher** (TARGO Dienstleistungs-GmbH, Duisburg) und **Martin Magdziak** (Deutsche Bank AG, Berlin) als **stellvertretende Verhandlungsführer** die Spitze unserer Tarifkommission.

Ursula Feikes-Feilhauer bleibt als erfahrene und sehr geschätzte Kollegin Mitglied unserer Tarifkommission und unterstützt einen professionellen Übergang.

Wolfgang Ermann kommentierte seine Bestellung wie folgt: **„WIR ist stärker als ICH ist der Leitspruch unseres DBV, und so will ich unsere Tarifkommission im Auftrag unserer Mitglieder zum Erfolg führen“**

Wir sind seit 1894 eine Branchengewerkschaft für die Beschäftigten der Volks- und Raiffeisenbanken, der Privaten und Öffentlichen Banken und der Privaten Versicherungsunternehmen. Unseren rund 20.000 Mitgliedern bieten wir arbeits- und sozialrechtliche Beratung und Rechtsschutz und schließen Tarifverträge mit den vier zuständigen Arbeitgeberverbänden.